

Kaisersbach im Oktober 2017

In tiefem Mitgefühl und innerer Verbundenheit mit den Angehörigen trauert die Gemeinde Kaisersbach um

## **Frau Edith Breuer**

Gemeinderätin

von 1983 bis 1984 und von 1989 bis 2004

Frau Edith Breuer war 16 Jahre Gemeinderätin in Kaisersbach und hat in dieser Zeit die Geschicke unserer Gemeinde aktiv mitgestaltet. Als sie 1983 auf ihr Amt vereidigt wurde, zog erstmals eine Frau in den Kaisersbacher Gemeinderat ein.

Mit ihrem gesunden Menschenverstand und ihrer pragmatischen Herangehensweise hat sie die Arbeit im Gemeinderat bereichert und engagiert mitgestaltet.

Wir werden Edith Breuer stets in guter Erinnerung behalten und ihr ein ehrendes Andenken bewahren. Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt ihren Angehörigen.

Für den Gemeinderat und die Gemeindeverwaltung

Katja Müller  
Bürgermeisterin